

# PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 28. März 2019

## **Bürgermeister begrüßt Martin Schulz**

Große Resonanz fand am Donnerstagmittag die Veranstaltung des überparteilichen Forums für Demokratie, Respekt und Vielfalt. Denn die engagierten Halterner Bürgerinnen und Bürger hatten im Ratssaal des Alten Rathauses den ehemaligen Präsidenten des Europäischen Parlaments Martin Schulz zu Gast.

Der SPD-Bundestagsabgeordnete war auf Einladung seines hiesigen Kollegen Michael Groß in die Seestadt gekommen, um die Arbeit des Forums zu würdigen und um mit den etwa 80 Zuhörerinnen und Zuhörern über Europa und besonders über die Asylpolitik zu reden. Bürgermeister Bodo Klimpel begrüßte den Gast und erinnerte ebenso daran, dass die EU als der Erfolgsgarant für ein friedliches Europa gilt. Alle Anwesenden waren sich einig, wie wichtig es ist, am 26. Mai wählen zu gehen – damit die pro-europäischen Kräfte weiterhin die Mehrheit im EU-Parlament stellen können.